

## **Antrag Nr. 06-O-26-0091**

### **CDU-Fraktion**

---

#### **Betreff:**

Sanierung der Alten Ortsverwaltung (CDU)

#### **Antragstext:**

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, die Eigentümerin der alten Ortsverwaltung zu kontaktieren, um die dringend notwendige Sanierung des Sockels sowie der Fenster des langsam verfallenden Gebäudes in Angriff zu nehmen.

Im Sockelbereich des gesamten Hauses bröckelt der Putz, sofern er überhaupt noch vorhanden ist, massiv ab. Es gibt Ausblühungen, die man nur antippen muss, damit auch dieser Putz abfällt.

Weiterhin sind die Fensterrahmen (zumindest zum Teil) von außen so verfault, dass sich die Fenster nicht mehr ordnungsgemäß nutzen lassen. Der Energieverbrauch ist daher unverhältnismäßig hoch und allein aus Umweltschutzgründen unakzeptabel.

Da dieses Gebäude die Heimstätte vieler Kostheimer Vereine und des Heimatmuseums ist, ist die derzeitige Lage nicht mehr hinnehmbar.

Mainz-Kostheim, 26.08.2006

Prof. a.D. Dr. Alfred Malcherek